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第５３２回例会 平成２０年７月３１日(木) プログラム「ガバナー公式訪問前のクラブ協議会」  

前回第５３１回例会[７月２４日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
今年度最初の夜間例会です。「会長・幹事就任パーティ」となっていますが、会員みんなのための親睦例会で

す。新入会員が多いということで早くみなさんと親しくなってもらうため企画された例会ですので、堅苦しい

挨拶はしませんが、米山奨学生のリ・ハイジュさんの卓話が来週ガバナー補佐の訪問になってしまいましたの

で、この例会に回ってしまいました。予定を変更したことをお許しください。会員以外にも親睦の輪を広げて

いきたいと思っていますので、彼の話を聞いてください。そのあと彼も交えて懇親会を盛り上げていきたいと

思います。 
ところで、今朝の南日本新聞に県内のロータリークラブの新会長の抱負が載っていました。どんな印象を持

たれましたか。わたくしは写真映りを心配していましたが、まあまあでホットしています。あとで印象なりを

聞かせてください。最後に夜の例会にふさわしい話を一つしたいと思います。 
それは、ロータリー世界大会行ったときのことで、平さんの賭けごとのことです。ラスベガスでは賭けごと

が合法なのは皆さんご存じだと思いますが、平さんは賭けごとが嫌いです。皆さんに賭けに負けた負けたと言

っていると思いますが、負けた額は３ドルです。あっという間に終わり、これっきり、これっきりですかと私

が当てた人がいたことを吹聴して、続けることを勧めてみましたが、がんとして断られました。完全な潔癖症

です。純心の清く、貧しく、美しくの精神がいきております。ロータリーライフを楽しめる人です。 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① 地区職業奉仕委員長研修会議が 9/6(土)13：00～国分シビックセンターにて行われます。 
② 社会福祉協議会よりボランティア交流イベントのお知らせが来ています。

8/3(日)10：00～ボランティアセンターにて 
③ 佐土原ＲＣより創立 20 周年記念式典参加へのお礼状が届いています。 
【ゲスト】米山奨学生 李海珠さん 
【プログラム】夜間例会 米山奨学生 李海珠さん卓話 

私は、中国の青海省の出身で、2001 年青海大学を卒業して、大学所属の会社で 2 年間勤めて、そこで、東チ

ベット高原における草地退化に関する研究をしていましたが、自分の専門の知識の不足を感じ、もっと自分の

知識を深めるために、2003 年日本へ留学することを決意しました。日本に来てもう 5 年になりました。最初の

2 年 9 ヶ月は宮崎大学において日本語を勉強し、修士課程を修了に当り、さらに自分の研究を進めるために、

2006 年 4 月から、鹿児島大学大学院博士課程に入りました。 
中国チベット高原東部（青海省）では、近年、人口増加にともなう食料需要の増大により家畜の数が増えて

おり、過放牧による草地の裸地化、砂漠化が進んでいる。さらに、この地域の黄河、長江、メコン川の源流部

では氷河の後退、湿地の萎縮が進み、植生の変化は中国のみならず、地球環境全体への影響を与え始めている。

そこで、裸地化、砂漠化の土壌科学的メカニズムを明らかにし一環として放牧の密度により、土壌と植生への

影響について調べている。チベット高原は中国南西部にあい、チベット自治区と青海省の全域、甘粛・四川両

省や新彊ウィグル自治区の一部と雲南省の西北の一部を含む、面積は約 230 万平方キロメートルで中国総面積

の約 4分の 1を占め、平均標高 4000 メートルである。世界で最も人口密度の低いところ、世界では最大の面積

と最高の標高をもつ高原で「世界の屋根」と呼ばれている。

青海省は東チベット高原と言われている省内の大部分が海抜 3000 メートル以上、面積は約 72.23 万平方キロ

メートルで、人口は約 540 万人で、33 の少数民族が住む。主要な民族は漢、チベット、回、トゥー、サラ、モ

ンゴル、カザフなど。食事：麺、羊肉、宗教：チベット仏教、お酒：ハダカムギの酒（45％生飲最初 3 杯） 

 



 
 
 
 
 

例会運営委員会司会のもと、今年度 CLP により新しい委員会組織となった各委員会別のテーブルで、魅力ある

例会・クラブ活性化をテーマに話合い発表していただいた。その後親睦活動委員会による懇親会に入り、 
会員一同で右田会長、国師幹事へエールを送った。 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆小牧二郎君（鹿児島城西ＲＣ） 
ＡＥＤを含む普通救急講習会を８月 30 日にアリーナ 
で行います。職場で 1～2 名は資格を取られたらどう 
でしょう！レクリエーションだよりの２面にご案内 
しています。 
◆福石堅郎君 
夏本番。どんなに暑くても皆さんの元気な顔にニコニ

コします。又、西先生のハリアーハイブリットの注文

に感謝します。７月は井川会員マークメジオ・サクシ

ードＶ、川原会員のトヨエース納車ありがとう。 
◆横山武博君 
本日李海珠さんの卓話です。宜しくお願い致します。 
◆川原篤雄君 
皆さん、暑中御見舞い申し上げます。福石さん、平さ

ん、小山田さん、西さん、下前さん、多々有難うござ

いました。 
 

 
 

◆野元博志君  
地域防犯活動の一つ「青パト」を始めました。夜な夜

な天文館に払っていたアルコール代をガソリン代に

換え「青色灯」をピカピカさせながら巡回しています。

「Ｉ Serve」の心で安全・安心な街作りに貢献した

いと思います。「青パト」に関心のある方は問い合わ

せして下さい。 
◆日高恒彦君  
前回、誕生祝い有難うございました。 
◆平田宗興君 
今年は夜間例会６回予定しています。本日は第１回目、

皆様のご協力に感謝します。例会運営委員長 平田 
◆田中応征君 
「アインシュタイン LOVE 鹿児島展」のチラシが出

来上がりました。本日は急用でやむなく欠席になりま

したが、どうぞ宜しくお願い致します。 
《ニコニコ BOX 累計額 ￥５１，０００－》
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出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 531 回 7月 24 日(木) 52（51） ３２ ６２．７５ 

第 529 回 7月 10日(木)訂正 52（51） ３８ ７４．５１ 

市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

8 月 1 日（金） 鹿児島ＲＣ 会員卓話 四元洋会員、田中芳朗会員 山形屋 
8 月 4 日（月） 中央ＲＣ ゲスト卓話 有村広代様 南日本新聞社記者 山形屋 
8 月 5 日（火） 東南ＲＣ ガバナー公式訪問例会 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
8 月 5 日（火） 城西ＲＣ  クラブフォーラム（会員増強委員会） 東急イン 
8 月 6 日（水） 南ＲＣ 安満良明ガバナー公式訪問 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
8 月 6 日（水） 西ＲＣ クラブ協議会（決算・予算） 山形屋 
8 月 6 日（水） 西南ＲＣ クラブ協議会 ゆうづき 
8 月 7 日（木） 東ＲＣ 安満ガバナー公式訪問例会 山形屋 
8 月 7 日（木） 北ＲＣ  クラブフォーラム（クラブ奉仕委員会） 東急ホテル 
 

《次回（第 533 回）例会のお知らせ》     

日時：Ｈ20 年 8 月 7 日(木)12：30～13：30 
場所：東急イン２Ｆ 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：会員増強維持委員会担当 
 

[定例理事会（7/10）報告] 
●8 月のプログラム（承認） 
8／7(木)会員増強維持委員会担当 
8／14(木)クラブ定款に基づき休会 
8／21(木)安満ガバナー公式訪問例会 
8／28(木)会員卓話 福石堅郎君 
● 第 83 回ロータリー大学 

8/19(火)18：30～東急イン２Ｆ 
テーマ「CLP 委員会構成を導入して」 

7/12(土)親睦ボーリング（T-MAX にて） 
 
                  チーム優勝！ 
                    会員選考・研修        

                  ＆職業奉仕 
 
今回幹事役              個人の部優勝！            

本木ファミリー            平田会員           


